

Hann. Münden, 14.10.2024

„Seelische Gesundheit – (k)ein Tabuthema bei uns!“

Am 22.10.2024 findet die 3. Sozialraumkonferenz unter dem Motto „Seelische Gesundheit – (k)ein Tabuthema bei uns!“ von 16:00 bis 19:00 Uhr im Geschwister Scholl Haus / Mehr!Generationenhaus Friedrich-Ludwig-Jahn-Str. 2 in Hann. Münden statt.

In unserer heutigen vielfältigen Gesellschaft ist es besonders wichtig, über seelische Gesundheit zu sprechen und gemeinsam Wege zu finden, wie wir diese stärken können. Die Konferenz bietet die Gelegenheit, das Thema in einem offenen Rahmen zu beleuchten und voneinander zu lernen.

Fünf spannende Workshops bieten den Teilnehmenden die Möglichkeit, wichtige Aspekte der seelischen Gesundheit zu vertiefen und eigene Perspektiven und Erfahrungen einzubringen. Ziel ist es, gemeinsam Ideen zu entwickeln und erste Arbeitsergebnisse auf den Weg zu bringen, die zu einem besseren Verständnis und zur Förderung der seelischen Gesundheit in der Gesellschaft beitragen.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, sich aktiv an der Konferenz zu beteiligen. Wir freuen uns auf einen inspirierenden Austausch und darauf, viele verschiedene Perspektiven zusammenzubringen. Gemeinsam möchten wir dafür sorgen, dass das Thema seelische Gesundheit kein Tabu mehr bleibt, sondern offen und konstruktiv besprochen wird.

Die Teilnahme an der Konferenz sowie alle Angebote und die Verpflegung sind kostenfrei.

Veranstaltet wird die Konferenz in enger Zusammenarbeit zwischen dem Haus der Nationen, dem Landkreis Göttingen, dem Mehrgenerationenhaus, der VHS Göttingen Osterode, dem Familienzentrum Hann. Münden, dem Bürgertreff Hann. Münden, der Gleichstellungsstelle des Landkreis Göttingen, dem Projekt My Turn und der Stadt Hann. Münden.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Für weitere Informationen und Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung unter Tel.: +49 5541 90949-11 oder E-Mail: begegnungszentrum@gab-suedniedersachsen.de.

Das Haus der Nationen

Das „Haus der Nationen“ ist ein Ort, an dem sich Menschen verschiedener sozialer und nationaler Herkunft begegnen und neue Möglichkeiten erhalten, ihr Leben zu gestalten.

Die Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung (GAB) Südniedersachsen gGmbH betreibt im Auftrag des Landkreises das „Haus der Nationen“. Das Haus ist ein multifunktionales Haus mit mehreren, sich ergänzenden Bereichen. Im Haus befindet sich ein Wohnbereich für Geflüchtete, das Neumündener Begegnungszentrum, das zurzeit ebenfalls für die Schulverpflegung genutzt wird, der GAB-Qualifizierungsstandort und ein Bistro Nachbarschaftstreff Plauderstube. Wesentlich für alle Bereiche ist, dass sich hier Menschen begegnen und sich gegenseitig helfen.

Im Neumündener Begegnungszentrum gibt es Beratungs-, Informations- und Kulturveranstaltungen für die Nachbarschaft. In den Räumen des Begegnungszentrums können und sollen eigene Ideen der Neumündener*innen umgesetzt werden.

Die GAB ist eine gemeinnützige Gesellschaft des Landkreises Göttingen, die sich im Rahmen von sozialen Projekten und Qualifizierungsmaßnahmen für die berufliche Eingliederung von Arbeitslosen, geflüchteten Schutzsuchenden und sozial benachteiligten Menschen engagiert.



**Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung
Südniedersachsen mbH – gemeinnützig**
Florenz-Sartorius-Str. 5, 37079 Göttingen
Tel.: 0551 789650-0, Fax: 0551 789650-29
E-Mail: info@gab-suedniedersachsen.de
Internet: <http://www.gab-suedniedersachsen.de>

Kontakt:

Stephanie Heck-Weidemeier
Haus der Nationen
Burckhardtstraße 60
34346 Hann. Münden
Tel.: 05541 90949-11
E-Mail: heck-weidemeier@gab-suedniedersachsen.de

Abdruck frei – Belegexemplar an info@gab-suedniedersachsen.de erbeten

Bildmaterial im Anhang

Flyer 3. Sozialraumkonferenz